

Tour de Francia podría arrancar sin público



La Habana, 10 Ago (PL) El alcalde de Niza, Christian Estrosi, afirmó hoy que no descarta una arrancada sin público de la 107 edición del Tour de Francia de ciclismo, ante el peligroso repunte de la Covid-19.

La meca del pedalismo mundial, la Grande Boucle, partirá en esta ocasión de la suroriental ciudad el 29 de agosto con un recorrido de tres mil 470 kilómetros, un evento que al funcionario le gustaría ver con mucha gente acompañando a la caravana multicolor, como siempre ha sido.

“En realidad es milagroso que el Tour siga en pie, con todas las preocupaciones por las actuales condiciones sanitarias”, manifestó a la emisora RTL, a propósito de la carrera prevista hasta el 20 de septiembre, fecha de la etapa 21 con cierre en la emblemática avenida de los Campos Elíseos, en París.

De acuerdo con Estrosi, en Niza se mantiene el dispositivo para acoger al público bajo las condiciones sanitarias fijadas por el gobierno, que incluyen el uso de máscara y el respeto a la distanciamiento social.

“Hoy seguimos en eso, pero no podemos excluir que a partir de la evolución de la pandemia tengamos que arrancar a puertas cerradas”, subrayó.

La Covid-19 obligó a retrasar la celebración del Tour de Francia, señalado inicialmente del 27 de junio al 19 de julio.

El evento ciclista más seguido del mundo pasará por seis regiones y 32 departamentos franceses, con nueve etapas de llano, tres con relieve y ocho de montaña, que incluyen cuatro llegadas en alto (Orcières-Merlette, Puy Mary, Grand Colombier y Méribel Col de la Loze).

También tendrá una contrarreloj individual y dos jornadas de descanso.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/231089-tour-de-francia-podria-arrancar-sin-publico>



Radio Habana Cuba